



RINGSTRASSE 2-3, 12203 BERLIN, SCHULLEITRIN@LILIENTHAL-GYMNASIUM-BERLIN.DE

September 2014

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Zuerst möchte ich unsere Siebtklässler auch an dieser Stelle ganz herzlich begrüßen! Im Namen des Kollegiums wünschen wir allen viel Erfolg an unserer Schule! Wir hoffen, dass die neuen Schülerinnen und Schüler sich schnell am Lilienthal-Gymnasium wohl fühlen und zurechtfinden werden. Dafür findet in den ersten beiden Wochen für alle drei Klassen eine kurze Kennenlernfahrt an den Hölzernen See bei Königs Wusterhausen statt.



Die Einschulungsfeier am 25.8. wurde von Schülerinnen und Schülern der 8.2 und 8.4 unter der Leitung von Frau Rötzsch und Frau Pehrs musikalisch gestaltet.

Auch die neuen Eltern heißen wir herzlich willkommen, wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Personalsituation:

Es haben wieder einige Kolleginnen und Kollegen die Schule verlassen, neue sind hinzugekommen:

Frau Jaenecke-Dykstra, Herr Gebhardt, Frau Karwiese und Herr Kortstock wurden in den Ruhestand verabschiedet. Herr Kühn hat sein Referendariat beendet und eine Stelle in einem anderen Bezirk angetreten. Frau Dechamps, die als Lehrerin für katholische Religion bisher an zwei Schulen tätig war, wird zukünftig nur noch an der anderen Schule arbeiten. Dafür hat nun Herr Baehrens diesen Unterricht übernommen. Wir freuen uns, dass Frau Rötzsch (Französisch und Musik) und Herr Schiwietz (Mathematik und Physik) nach ihrem Referendariat von der Schule als fest angestellte Lehrkräfte übernommen werden konnten. Zu Schuljahresbeginn haben darüber hinaus ihren Dienst angetreten die Kolleginnen Frau Balsters und Frau Lebendig mit den Fächern Kunst und Deutsch, Frau Combes mit der Kombination Sport, Mathematik und Ethik, außerdem als Lehramtsanwärter/innen Frau Kramer mit Deutsch und Geschichte, Frau Pregla mit Deutsch und Sport sowie Herr Peluso mit Englisch und Italienisch.

Trotz einiger Langzeiterkrankungen konnte der Unterricht vollständig abgedeckt werden.

Baumaßnahmen

Biologieräume:

Wie im letzten Elternbrief bereits erläutert, hat die im Jahr 2006 beantragte Modernisierung der Biologieräume vor den Sommerferien endlich begonnen. Die Baumaßnahmen werden allerdings mehr Zeit in Anspruch nehmen, als ursprünglich vorgesehen, sodass wir im Biologieunterricht voraussichtlich auch zwischen den Herbst- und Weihnachtsferien weiterhin mit Provisorien leben müssen. Außerdem ist der Baudreck durch die Arbeiten im ersten Stock unvermeidbar. Gelegentlich ist auch mit Baulärm zu rechnen, die Bauleitung hat sich allerdings darum bemüht, dass die Arbeiten, die mit großem Lärm verbunden sind, in den Ferien abgeschlossen werden.

Sanierung der Deckenplatten:

Leider wurde mit der Sanierung der Deckenplatten in den Sommerferien nicht wie gewünscht begonnen. Immerhin sind die Gelder für den Auftrag jetzt aber genehmigt.

LILIENTHAL-POST



für Eltern, Schülerinnen und Schüler

LILIENTHAL
GYMNASIUM
BERLIN

Toilettensanierung:

Auch die Sanierung der Jungentoiletten im Untergeschoss wurde in den Sommerferien nicht fertiggestellt, das Ende der Arbeiten ist aber abzusehen.

Wichtige Termine

02. Sept. DI 19:00 Uhr	Q1/Q3: Versammlung der Eltern nicht volljähriger Schülerinnen und Schüler
11. Sept. DO 19:00 Uhr	Elternabend für alle 7. Klassen
16. Sept. DI 18:30 Uhr 19:30 Uhr	Informationsveranstaltung zum MSA für Eltern (10. Jg.) Elternabend für alle 10. Klassen
16. Okt. DO 16:00 Uhr	Herbstfest (Unterricht nach Sonderplan)
12. Nov. MI 17-20 Uhr	Elternsprechabend für den 7. Jahrgang

Ich möchte daran erinnern, dass Sie die vollständige, aktuelle Version des Terminplans auf unserer Homepage unter „Schule“ → „Termine“ finden.

Die Lilienthal-Post wird über den E-Mail-Verteiler durch die Elternvertreter verschickt und ist darüber hinaus auf der Homepage unter „Schulleitung“ zu finden.

Änderung der Ferienregelung für das Schuljahr 2014/15

Letzter Unterrichtstag in diesem Schuljahr ist nicht Dienstag, der 14.7.2014, sondern Mittwoch, der 15.7.2014. Das gilt entsprechend auch für das Schuljahr 2015/16. Die zweite Änderung betrifft den Dienstag nach Pfingsten (26.5.2015). Dieser ist ununterrichtsfrei.

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern ein erfolgreiches Schuljahr 2014/15!

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sturm
Schulleiterin